

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 072.23 / 24.02.2023

Unsere Solidarität und unser tiefstes Mitgefühl gelten der Ukraine und ihrer Bevölkerung

Anlässlich der heutigen Friedensdemonstration für die Ukraine in Kiel sagt der Abgeordnete der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Jan Kürschner**:

„Mit Entsetzen sehen wir auf zerstörte Städte, auf ausgebrannte Panzer und Leichen, die in den Straßen liegen. Jeder Tag, den dieser Krieg dauert, ist einer zu viel!

Der russische Präsident und sein Gefolge, denen ihre eigene Bevölkerung total egal ist, haben mit ihrer Hybris und nationalem Größenwahn erneut den Krieg nach Europa gebracht, ein Vernichtungskrieg unter systematischer Verwendung von Folter, Vergewaltigung und Tötungen von Zivilist*innen und Entmenschlichung der Ukrainer*innen.

Unsere Solidarität und unser tiefstes Mitgefühl gelten der Ukraine und ihrer Bevölkerung. Den Menschen, denen der verbrecherische Angriffskrieg ihre Liebsten genommen, ihre Heimat zerstört und ihre Existenz vernichtet hat. Ich bewundere ihren Mut und ihre Kraft! Sie haben weite Wege auf sich genommen, haben ihre Männer, Väter und Brüder, Familie und Freund*innen zurücklassen müssen. Sie sind gekommen in ein Land, das ihnen fremd und neu ist und mit aller Kraft bewahren sie ihre Haltung und ihr Leben. Schaffen einen Alltag für ihre Familien, Freund*innen und die, die nicht mehr können. Wir lassen sie nicht allein!

Wir mussten viele Gewissheiten aufgeben. Ich verstehe alle, die sich wegen des Krieges Sorgen machen. Ich bin der Überzeugung, dass die Lieferung von Waffen in die Ukraine in diesem Fall die richtige Politik war und ist. Wir werden Waffen liefern und gleichzeitig alle diplomatischen Bemühungen für Frieden unterstützen, da stehen wir in Verantwortung.

Eins muss dabei aber ganz klar sein: Die Ukraine bestimmt als souveräner Staat den

Weg zum Frieden. Putin diktiert nicht die Bedingungen für den Frieden! Das Recht wird dem Unrecht nicht weichen. Es gilt der Vorrang des Rechts vor der Macht. Auf dieses Prinzip gibt Russland gar nichts. Russland muss sich aus der Ukraine zurückziehen! Wir stehen fest an der Seite der Ukraine! Slava Ukraini!“
